



ER | LUX RENTIA
CAP D'ANTIBES

7 Pièces

19772 m²

Réf. 87209360

4 900 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le secteur prisé de la Brusquée, cette magnifique propriété de 347,41 m² habitables séduira par ses volumes généreux, son environnement privilégié et son terrain de 19 772 m². Véritable havre de paix, elle offre un cadre de vie exceptionnel, à seulement quelques minutes des commodités. La maison principale s'ouvre sur un vaste hall d'entrée menant à une pièce de vie de près de 74 m², lumineuse et conviviale, ainsi qu'à une grande cuisine indépendante de 23,74 m² avec buanderie attenante. Un bureau complète cet espace, idéal pour le télétravail. L'espace nuit comprend une suite ...

Nestled in the highly sought-after area of La Brusquée, this magnificent property offers 347.41 m² (3,739 sq ft) of living space and is set within an exceptional 19,772 m² (4.89-acre) landscaped plot. A true haven of peace, it combines generous living areas, a privileged setting, and outstanding privacy, while remaining just minutes from local amenities. The main residence opens onto an impressive entrance hall leading to a bright and welcoming 74 m² (796 sq ft) living room, ideal for entertaining, as well as a spacious 23.74 m² (255 sq ft) fully independent kitchen with an adjoining utility ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

